
Stadtverordneter Kuxdorf weist auf eine Begehung der Sporthalle durch die Verantwortlichen 
hin, die trotz Sanierung der Sporthalle mit neuen Auflagen im Bereich Brandschutz geendet hat. 
 
1. Beigeordneter Falk teilt mit, dass die baulichen Gegebenheiten nicht so vorgefunden wurden, 
wie sie in der Vergangenheit baurechtlich genehmigt waren. Zum momentanen Zeitpunkt können 
keine weiteren Erläuterungen gegeben werden, da das Ergebnis zunächst abgewartet werden 
muss. Aus Gründen äußerster Vorsicht wurden aber für Besucherveranstaltungen in Abstimmung 
mit Bauaufsicht und Feuerwehr Brandsicherheitswachen gestellt. 


